Grußwort

Hundesportverein am Tagebau e. V. Bundessiegerprüfung CaniCross 2024

Liebe Freunde des Hundesports, sehr geehrte Gäste,

es ist mir eine Ehre, die Schirmherrschaft für die Bundessiegerprüfung CaniCross am 17. und 18. Februar 2024 zu übernehmen. Gern übermittle ich auch die Grüße der RWE Power AG und vom benachbarten Tagebau Hambach.

Auch Loriot, der im letzten Jahr seinen 100. Geburtstag gefeiert hätte, war der Meinung "Der Hund ist der beste Freund des Menschen und ein Leben ohne Hund (Mops) ist möglich, aber sinnlos". Dies spricht sicherlich allen hier heute angetretenen Hundefreundinnen und –freunden aus dem Herzen. Sie sind aus dem

ganzen Bundesgebiet angereist, um sich begeistert im sportlichen Wettkampf zu messen.

Durch den Hundesport können Mensch und Hund nicht nur körperlich aktiv sein, sondern auch ihre Bindung stärken und gemeinsam Spaß haben. Hierdurch entspricht diese Veranstaltung noch mehr dem Slogan, mit dem vor über 30 Jahren der Breitensport eingeführt wurde: Fit und gesund durch Sport mit dem Hund!

Mein besonderer Dank gilt den örtlichen Vereinsmitgliedern, die mit ihrem ehrenamtlichen Einsatz den reibungslosen Ablauf der Veranstaltung ermöglichen.

Ihnen allen wünsche ich einige spannende und erlebnisreiche Stunden. Den Teilnehmerinnen und Teilnehmern wünsche ich einen erfolgreichen und fairen Wettbewerb!

Mit herzlichem Glückauf

Thomas toll

Thomas Körber

Leiter Sparte Technik Braunkohle